



D. R.

Le club e6

Une formation permanente

► Marion **DUJARDIN**

Fondateur d'Ulys Voyages Groupe, Ludovic Plouvier s'est reconverti dans le tourisme en 2011. Entrepreneur depuis 26 ans, il a très vite intégré l'entreprise grâce à sa rage de vaincre, son envie et ce savoir de décider, d'oser, d'anticiper et de positiver. Pour lui, le réseau est très important, comme il le dit "il ne faut pas vivre son groupe, mais vivre son club !". Entretien.

Comment avez-vous intégré le club e6 ?
 Je suis arrivé à la création de la première agence Ulys Voyage, en 2011. Ayant atteint l'âge maximum de mon ancien réseau, j'ai dû le quitter. Comme je suis convaincu que le réseau est extrêmement important, j'ai été coopté par un membre du club e6 : Vincent Bondu, qui m'a proposé d'intégrer le club. J'avais ce besoin d'aller chez e6 parce qu'il y avait des valeurs humaines, puis j'avais besoin d'apprendre. C'était d'autant plus intéressant d'intégrer un nouveau réseau au moment où je commençais un nouveau boulot.

Pourquoi le club e6 ?

Il en existe d'autres des réseaux d'entrepreneurs, mais je pense que le club e6 est le plus grand ! Ce qui me plaît dans ce club, c'est la liberté d'expression, la qualité de l'écoute, qui est désintéressée, et donc résolument non tourné vers le business.

Intégrer un groupe qui est non politisé, non syndicalisé, c'est quelque chose qui est intéressant ! Pour preuve, le magazine "Ma Boîte" que le club e6 réalise en intégrant 2 membres du club pour être dans le rôle de rédacteur en chef. Il s'agit d'une presse publiée et imprimée uniquement par le club, sans aucun lobbying, et ça dans la presse c'est de plus en plus rare ! En voyageant, on s'aperçoit qu'au sein de 8 pays sur 10, la liberté d'expression n'existe pas ! Quand tu reviens en France, tu te dis que tu es bien dans ce pays. Je n'ai pas été surpris d'avoir cette liberté d'expression en France et dans une association, mais j'étais content de trouver l'association où je pouvais le faire.

Parlez-nous de votre groupe KAN2BAZ ?

Le groupe fonctionne très bien puisqu'on peut parler d'amitié entre les membres. Je dirais qu'on a déjà pratiquement tout vécu

avec KAN2BAZ. Quand tout va bien, on est dans la franche rigolade. C'est aussi l'objectif de poser le temps, de souffler, se marrer, ça fait du bien ! Je ne vois pas pourquoi, un chef d'entreprise n'aurait pas le droit de faire l'imbécile et de rigoler. Puis nous avons également vécu les "coups de pouces", lorsqu'un copain est face à une difficulté. Cela peut être les difficultés dans son parcours professionnel avec son entreprise mais aussi dans sa vie personnelle. Nous avons eu ces différents cas de figure là. C'est forcément des gros partages d'expérience ! La baseline de KAN2BAZ c'est "ne pas vivre que son groupe, vivre son club". Je me dis que tout ce que j'ai vécu avec 15 personnes, qu'est-ce que ça doit être de le vivre avec 230 personnes.

Le club e6, vous recommandez à 100% ?
 Je le recommande à 200% !

REPÈRES

Crée depuis 2011, Ulys Voyages Groupe se développe sans cesse. Aujourd'hui, 4 agences Ulys voyages proposant des voyages à la carte sont ouvertes à Linselles, Estaires, Roncq et Lille. De plus, l'agence Be Ulys propose des voyages de groupes et organisation de séminaires.

Contact : ULYS VOYAGES, 4 rue du Général de Gaulle - 59126 Linselles. Tél. 03 20 94 10 10. www.ulysvoyages.com

Vous êtes chef d'entreprise, vous souhaitez rejoindre un groupe du Club e6, pour échanger, partager et donc améliorer votre condition d'entrepreneur, envoyez votre candidature à contact@clube6.fr



NOS PARTENAIRES

